10 Piéces

290 m?

Réf. 84338708
3360000 €

Le Bois Plage en Re
Maison a vendre (17580)
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Située a 10 minutes a pied du marché, maison a vendre de 290 m2 sur
une parcelle de 856 m2. Cette propriété offre au rez-de-chaussée une
entrée avec vestiaire, un vaste séjour lumineux avec une cheminée et
ouvert sur la cuisine. Une arriere cuisine et une buanderie. Un salon tv,
une suite parentale avec salle d'eau et dressing. Une chambre dortoir
avec sa salle d'eau. A I'étage, un second salon tv donnant I'acces a 3
chambres et 2 salles d'eau/bains. En annexe, une 6éme chambre avec
sa salle d'eau. Jardin paysager et ensoleillé avec une piscine, un préau,

local technique, garage et parking ...

Located 10 minutes walk away from the market, house for sale of 290 sgm on a
plot of 856 sgm. This property offers on the ground floor an entrance with
cloakroom, a spacious bright living room with a fireplace and open to the kitchen. A
back kitchen and a laundry room. A TV lounge, a master suite with bathroom and
dressing room. A bunk room with its bathroom. Upstairs, a second TV lounge giving
access to 3 bedrooms and 2 bathrooms. In annex, a 6th bedroom with its
bathroom. Landscaped and sunny garden with a pool, a covered outdoor area,
technical room, garage, and parking on the plot.
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